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洞爺湖町議会令和７年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

７番 

大 屋   治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．安心・安全な

まちづくりにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.住みよいまちづ

くりについて 

 

 

 

 

 

（１）インバウンド(訪日外国人)の増加に伴う影

響について 

①昨年度における、日本人旅行者数と外国人

旅行者数について伺います。 

②オーバーツーリズム(観光公害)に対する施

策方策について伺います。 

（２）感染症に伴うワクチン接種状況等について 

  ①昨年度のワクチン接種(感染症対策)の受診

者数について伺います。また、合わせて助

成措置について伺います。 

  ②昨今、100日咳やリンゴ病の蔓延についての

報道が多く見受けられている。それらの現

状と対策について伺います。 

③高齢者の麻疹予防に伴う抗体の有無の確認

方法及び、その予防に資する接種方法、ま

た、その助成措置について伺います。 

 

（１）移住、定住などの空き家対策について 

  ①当町における移住定住の施策について伺い

ます。 

②空地、空き家対策について伺います。 

（２）公営住宅について 

① 公営住宅の入居状況について伺います。 

   ② 公営住宅入居者の専用駐車場の利用基準

及び、利用料金の徴収方法について伺いま

す。 

① 

  

 

８番 

大久保 富士子 

 

 

 

 

１．老朽化に伴う公

共施設の現状と

今後の対応につ

いて 

 

 

（１）当町の多くの公共施設が 30年～40年を経過

し、建物の老朽化が著しいと感じている。今後

の維持管理等を踏まえた公共施設等総合管理計

画について伺います。 

（２）当町には、集会所等のコミュニティ施設を

はじめ多くの社会教育施設・町民文化施設・福

祉施設などの公共施設がありますが、それら建

物の老朽化の現状を伺います。 

（３）公共施設（建物）に係る年間の維持管理費

について伺います。 

（４）老朽化が進む公共施設(建物)の対応、また

今後の維持管理計画の方向性等について、地域

住民に対する説明会等の開催意向について伺い

ます。 

② 
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洞爺湖町議会令和７年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１番 

石 川 邦 子 

 

１．高齢者に対する

施策について 

 

 

 

 

 

 

２．国際交流につい

て 

 

（１）デジタル化に対する高齢者への対応につい 

て 

（２）身寄りのない高齢者への支援「高齢者サポ

ート事業」について 

 (３) 高齢者の学び「いきいき学園」について 

（４）高齢者と少年の学びと関連させた異世代交

流の具体的な内容について 

 

（１）台湾からの交流事業の要請について 

（２）子ども達を含めた他国との国際交流を進め

る考えについて 

③ 

 

３番  

千 葉   薫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．自治会における

現況と課題につ

いて 

 

 

 

 

 

２．学校施設及び教 

育施設の今後の 

考え方について 

 

 

（１）現在の自治会をどのように捉えているのか。 

（２）地域担当職員の活動に対しての考え方は。 

（３）役員の方の高齢化や（会員）世帯数の減少 

などによる課題も多い。今後町の支援のあり方 

や自治会の方向性をどのように考えていくか町 

の姿勢も問われていると思うが。 

（４）老人クラブなどの現況は。 

 

（１）昨年度は１３人の出生であったが、今後も 

当町においては厳しい出生数であると思う。 

その中で老朽化している施設等をどのように考 

えているのか。 

（２）町民プールなどの教育施設活用についても 

考え方を示すべきと思うが。 

④ 

 

１１番 

板 垣 正 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．町職員の副業に

ついて 

 

 

 

 

２．物価高対策につ 

いて 

 

 

 

３．災害対策につい 

 て 

 

（１）町が今後計画しているライドシェアのドラ

イバーに町職員（希望者）も参加すべきと思う

が町の考えは。 

（２）観光業、農業、漁業等にも町職員の副業を

認めるべきと思うが町の考えは。 

 

（１）物価高対策をこれからも、町として実施す

るべきと思うが町の考えは。 

（２）重点支援地方交付金を町として道・国に対

して要望すべきと思うが町の考えは。 

 

（１）今後予想される災害の為に、仮設住宅等必

要になると思われるが、その用地の確保につい

て伺います。 

⑤ 
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洞爺湖町議会令和７年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１０番 

石 川   諭 

 

１．持続可能な「水 

道インフラ」につ 

いて 

 

 

２．同性カップルの 

住民票記載問題 

について 

 

 

（１）水道事業の今後の地域ごとの整備予定につ 

いて伺う。（虻田地区と洞爺地区の概要を聞く） 

（２）水道管の老朽化率について、また、改善の 

見通しはあるのか伺う。 

 

（１）洞爺湖町において、同性カップルの住民票 

への記載届出があるのかどうか伺う。 

（２）今後、届出があった場合はどう対応するの 

か伺う。 

 

⑥ 

５番 

今 野 幸 子 

  

 

 

１．放課後児童クラ

ブ・デイサービス

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．児童・生徒のス

マホ利用につい

て 

 

 

 

 

 

３ 資格確認書の

発行について 

 

 

 

（１）平成 21年より学童保育においては、利用料 

が 5,000 円で今に至っている。その金額の根拠

について伺います。 

（２）小学生のいる世帯の中において、非課税の 

世帯数について伺います。 

（３）学童保育の無償化について伺います。 

（４）児童デイサービスの、利用料限度額の根拠 

について伺います。 

（５）児童デイサービスの無償化について伺いま 

す。 

 

（１）学校内におけるＳＮＳの使用に関する児童 

生徒への指導後、児童・生徒及び保護者のスマ 

ホ保有・ＳＮＳに対しての変化について、行政 

としてどのように把握されているか伺います。 

（２）町、教育委員会として、具体的にどのよう 

なスマホの使用上の取り組みを行っているか伺 

います。 

 

（１）75歳以上全員に資格確認書が発行される理 

由について伺います。 

（２）国保加入者全員に対しても資格確認書を発 

行すべきと考えますが、町の考え方について伺 

います。 

 

 

 

 

 

 

⑦ 
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洞爺湖町議会令和７年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

４番 

五十嵐 篤 雄 

 

 

 

 

 

 

１．観光の振興と課

題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．道の駅の新たな

役割について 

 

（１）北海道登別洞爺広域観光圏協議会について構成

市町の負担金、事業概要とその予算は。 

（２）事業の中でインバウンド向けの実証実験を当町

で行うとしているが、その内容と期待されるもの

は。 

（３）オーバーツーリズムが話題になっているが、観

光客がコロナ以前に回復しつつある現在、課題の本

質はなにか。どう対処するのか。 

（４）宿泊税の導入が検討されているが、入湯税を減

額し町の宿泊税を道宿泊税のほぼ倍に設定予定と

した根拠は。税の使い道も関係すると思われるが。 

（５）温泉地区の関係団体から防犯カメラや注意喚起

の看板の設置の要望が寄せられているが、どう対応

されるのか。一方でプライバシー侵害の恐れはない

か。 

（６）温泉地区の駐車場の有料化は進むのか。 

 

（１）町内には２か所の道の駅があり、販売、飲食、

情報発信などを行っているが現況は。 

（２）道の駅「とうや湖」は農業研修施設と隣接し一

体感がある。研修施設は災害時の避難所に指定され

ているが、食料や災害備品などは備蓄されているの

か。 

（３）国土交通省による道の駅の活用として「防災道

の駅」があるが、内容にもよるが、補助事業として

申請をし、防災基地としての新たな役割を持てない

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑧ 
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洞爺湖町議会令和７年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

９番  

越前谷 邦 夫 

 

 

 

 

 

１．町有地とうや水

の駅隣接地売却

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．洞爺湖町財政運

営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）とうや水の駅隣接地約 1,220 坪、約 7,700

万円での土地購入の目的は何であったのか。 

（２）２年足らずでとうや水の駅隣接地（町有地） 

の売却を決定した根拠は。 

（３）公有財産、売却、貸付等に対しては議会と 

の協議は基本である。何故議会と事前協議を行 

わなかったのか。 

（４）洞爺湖町の町づくりの核となる地域（洞爺 

地区）だけに時間をかけて行政、住民、議会３ 

者一体となって協議を深めて方向性を出すべき 

と思うが。 

  

（１）令和６年度分の地方交付税（特別交付税） 

約１億５００万円減額決定となった。今後のま

ちづくり、予算編成に対しての影響は。 

⑨ 
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